



Luxembourg, le 2 juillet 2025

Une nouvelle identité pour une nouvelle ambition : DIGORA devient DEEP

DIGORA, expert reconnu dans la gestion des données et des infrastructures IT, change de nom depuis le 1^{er} juillet 2025 pour devenir **DEEP**, marquant une nouvelle étape dans l'intégration de l'expertise française au sein de la dynamique du Groupe POST Luxembourg, premier opérateur de services postaux et de télécommunications du Luxembourg.



Ce changement d'identité s'inscrit dans la continuité du lancement de DEEP, entité créée il y a tout juste un an pour regrouper les activités Télécom et TIC du Groupe POST Luxembourg. DEEP en France incarne cette ambition : proposer aux entreprises françaises des solutions numériques de confiance, souveraines et responsables.

DEEP se positionne comme un *AI Factory Enabler*, accompagnant les entreprises dans leurs projets de transformation numérique avec une approche centrée sur :

- La valorisation de la Data et notamment en s'appuyant sur l'intelligence artificielle éthique et responsable,
- La souveraineté numérique, grâce aux infrastructures hautement sécurisées du Luxembourg, reconnu comme un véritable coffre-fort numérique européen,
- La proximité et la continuité, avec un ancrage fort en France, hérité de l'histoire de DIGORA,
- Des partenariats technologiques forts avec des leaders du marché.

Créée en 1997 à Strasbourg, DIGORA a su bâtir une relation de confiance avec plus de 500 clients et s'appuie aujourd'hui sur une équipe de 110 collaborateurs en France. Ce patrimoine humain et technologique constitue le socle de DEEP en France, qui poursuivra ses activités de conseil, d'intégration, d'hébergement et de services managés. Elle élargira également son offre vers les technologies émergentes telles que l'IA, le cloud souverain et la cybersécurité.

La transformation de DIGORA en DEEP s'accompagne d'une gouvernance renouvelée. **Grégory Lindan**, fort de plus de 25 ans d'expérience dans les services IT (IBM, CGI, Thales), a été nommé Directeur général en octobre 2024. Il est épaulé par Sébastien Genesca, Président du Conseil d'administration de DEEP en France et membre du comité de direction de DEEP au Luxembourg.

« Nous venons de franchir une étape décisive : celle du passage d'une entreprise de 110 employés à un ensemble international de plus de 800 collaborateurs, réunis au sein d'un groupe puissant de 4 500 personnes. Ce changement de nom reflète notre volonté d'allier proximité locale et excellence technologique, au service d'un numérique éthique et souverain sur le territoire français. Pour y parvenir, nous avons un cap clair : faire évoluer et enrichir nos offres avec celles du groupe, pour accompagner nos 500 clients dans leur ambition digitale autour de trois axes stratégiques : la data & l'IA, le Cloud et l'innovation digitale. » précise Grégory Lindan, Directeur général de DEEP en France.

DEEP en France est une filiale à 100 % du Groupe POST Luxembourg, entreprise publique détenue par l'État luxembourgeois. Ce lien garantit une gouvernance transparente, une stabilité financière et une vision de long terme. *« Cette démarche stratégique, a pour ambition, notamment, de renforcer la souveraineté numérique européenne, en s'appuyant sur une présence opérationnelle forte et pérenne en France et au Luxembourg. »* précise Sébastien Genesca, président du Conseil d'administration de DEEP en France.

Le Groupe POST Luxembourg concentre ses efforts sur le marché luxembourgeois, tout en développant à l'international des services numériques de niche à forte valeur ajoutée. Le lancement de DEEP en France illustre cette approche ciblée, au service des entreprises françaises.

(Source : POST Luxembourg, 2 juillet 2025)

Annexes :

- Logo DEEP
- Photo portrait de Grégory Lindan
- [Communiqué de presse](#) - Nomination de Grégory Lindan au poste de Directeur général de DIGORA, filiale du groupe POST Luxembourg (15.10.2024)

Contacts presse

Paul Rausch
Chef du département Communication & Relations publiques / POST Luxembourg
press@deep.eu
+352 2424 6868

Pour la France :
Marie-Pierre Darmon
Creative RP
mpdarmon@creativerp.fr
+33 (0)6 87 71 23 94

A propos de DEEP en France

DEEP, anciennement Digora, est un expert reconnu dans la gestion des données et des infrastructures IT. L'entreprise accompagne les organisations dans la mise en œuvre de leur stratégie numérique, en répondant à leurs enjeux de performance, de sécurité et de disponibilité des systèmes d'information. Son offre couvre le conseil, l'intégration, l'hébergement et les services managés (Maintenance en Condition Opérationnelle), sur site ou dans le cloud. Outre au Grand-Duché du Luxembourg, DEEP est présente dans plusieurs grandes villes françaises (Bordeaux, Lille, Lyon, Paris, Rennes, Strasbourg, Toulouse), ainsi qu'au Maroc. Elle compte plus de 500 clients actifs en France, grands comptes et ETI, et s'appuie sur des partenariats solides avec les leaders du marché IT.

DEEP en France est une filiale à 100 % du Groupe POST Luxembourg, qui regroupe ses activités Télécom et ICT sous la marque DEEP.

Plus d'informations : www.deep.eu

A propos de POST Luxembourg

POST Luxembourg est le premier opérateur de services postaux et de télécommunications au Luxembourg et propose ses services aux clients particuliers et professionnels. D'autres activités comprennent les services financiers. Avec plus de 4 500 collaboratrices et collaborateurs travaillant au sein de l'Entreprise et de ses filiales, le Groupe POST Luxembourg est un des plus grands employeurs du Luxembourg. Fondée en 1842 en tant qu'administration, POST Luxembourg est depuis 1992 une entreprise publique entièrement détenue par l'État luxembourgeois.

En tant qu'opérateur de sa propre infrastructure fixe et mobile, POST Luxembourg offre, par l'intermédiaire de sa filiale *POST Telecom S.A.* et de son entité *DEEP*, des services de télécommunication professionnels, comme une connectivité de haute performance et des services IT, comprenant des centres de données avec des niveaux de sécurité Tier IV, des services d'intégration IT, des solutions cloud, des services de développement informatique, ainsi que des solutions de cybersécurité et des services de data intelligence.

POST occupe une position très particulière au Grand-Duché, aussi bien pour l'économie nationale que pour les résidents et les visiteurs du pays. Consciente de son rôle, l'entreprise vise un développement durable de ses activités, synonyme de création de valeur pour tous.

Plus d'informations : www.postgroup.lu - www.post.lu